
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO DO ESTADO BANIA 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 3 5-3  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, a 

solicitação da pavimentação asfáltica, cumulada com sinalização vertical 

e horizontal, da Rua da Harmonia, centro, haja vista o péssimo estado. 

Sala das Sessões, em 02 de maio de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO DO ESTADO BAHIA 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  2-5,6  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, a 

solicitação da pavimentação asfáltica, cumulada com sinalização vertical 

e horizontal, da Rua Paraná, centro, haja vista o péssimo estado. 

Sala das Sessões, em 02 de maio de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO DO ESTADO BAHIA 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	/ 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus 

solicitando a reativação do Posto de vacinas no Ambulatório da CHESF 

Sala das Sessões, em 06 de maio de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO DO ESTADO BAHIA 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  S5  /2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, a 

solicitação pavimentação asfáltica, cumulada com sinalização vertical e 

horizontal, da Rua do Futuro e Travessas, centro, haja vista o péssimo 

estado. 

Sala das Sessões, em 02 de maio de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO DO ESTADO BAHIA 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   8 6 O   / 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, a 

solicitação da pavimentação asfáltica, cumulada com sinalização vertical 

e horizontal, Travessa Salvador, próximo a 1a Companhia de Infantaria 

do Exército, centro, haja vista o péssimo estado. 

Sala das Sessões, em 02 de maio de 2019 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO DO ESTADO BAHIA 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  2G  / 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, a 

solicitação da pavimentação asfáltica, cumulada com sinalização vertical 

e horizontal, da Rua Porto Alegre, centro, haja vista o péssimo estado. 

Sala das Sessões, em 02 de maio de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO DO ESTADO BANIA 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   g 6 2   / 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, a 

solicitação da pavimentação asfáltica, cumulada com sinalização vertical 

e horizontal, Travessa Alagoinhas, próximo a 1' Companhia de Infantaria 

do Exército, centro, haja vista o péssimo estado. 

Sala das Sessões, em 02 de maio de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência, o comparecimento de Ghiarone 

Garibaldi, diretor do Hospital Municipal de Paulo Afonso (HMPA), na sessão 

ordinária do dia 27 de maio do corrente ano, para prestação de contas dos 

100 dias de sua gestão. 

Nesse interim, ressaltamos a importância desse prestamento que tem 

como finalidade esclarecer a toda população às diversas ações que vem sendo 

executadas para assegurar uma saúde de qualidade. 

Paulo Afonso, Bahia, 15 de maio de 2019. 
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